



## **Saludo Aniversario Diario El Marino de Pichilemu**

En este nuevo aniversario de la emisora, deseo enviar un cálido y afectuoso saludo a todo el equipo de Diario el Marino de Pichilemu.

Esta es una gran oportunidad para entregar un mensaje especial a toda la provincia de Cardenal Caro. Como Delegado Presidencial Regional de O'Higgins, sé que el aporte de los medios de comunicación es fundamental para el desarrollo del país, y ustedes en estos 10 años han sido capaces de informar, llegar a cada uno de los hogares y los diversos sectores tan alejados de la capital regional.

Lo han demostrado con su profesionalismo y la forma de entregar noticias, y a su vez, entretener a la familia de O'Higgins. Quiero agradecerles a los trabajadores que, con su tarea diaria, se dedican a mantenernos informados. Sin duda, con su labor comprometida, Diario El Marino de Pichilemu es parte de la identidad local, por ello es mi deseo que continúe por muchos años más en este preciado rol.

**Fabio López Aguilera**

**Delegado Presidencial Regional de O'Higgins**